



Liebe Pfadfinderschwestern und Brüder!

Wir haben eine Preisvereinbarung mit der ÖBB, Österreichischen Bundesbahn, damit ihr günstiger in Österreich mit dem Zug reisen könnt.

Hier ein Beispiel: Ihr landet am Salzburger Flughafen am Samstag den 30. Juli 2022. Danach müsst ihr ein Ticket für den Bus lösen, da bekommt ihr von Kathi die Info, und fahrt mit dem Bus zum Bahnhof Salzburg. Von dort fahrt ihr mit dem Zug nach Vöcklamarkt. Ein normales Ticket für einen Erwachsenen kostet 10,10 € und für ein Kind, bis 14 Jahre, kostet das Ticket 5,10 €. Wir haben eine Vereinbarung mit der ÖBB mit der Schulcard und da zahlt ihr für 10 Kinder und 1 Erwachsenen 38,72 €.

Wichtig, bei der Schulcard können wir nur in Gruppengrößen buchen. Kinder sind alle bis 19 Jahre.

Zusätzliche können Erwachsene dazu gebucht werden. Im Schnitt erspart ihr euch ca. 50 – 60 % vom Normaltarif.

Ich denke das ist ein wirklich faires Angebot von der ÖBB. Die Preise sind Preise von 2021 und können 2022 geringfügig höher sein. Ihr müsst unter [travel@wfis-eurocamp22.com](mailto:travel@wfis-eurocamp22.com) anmelden wie groß eure Gruppe ist und wann ihr z.B. in Salzburg oder Wien landen werdet. Das Angebot gilt auch für alle Organisationen welche mit der Bahn kommen z.B. Deutschland, Italien, Schweiz, etc.

Falls ihr noch Fragen habt, bitte schickt eure Fragen an [travel@wfis-eurocamp22.com](mailto:travel@wfis-eurocamp22.com).  
Yits Rudi

Dear Scout Sisters and Brothers!

We have a price arrangement with the ÖBB, Austrian Federal Railways, so that you can travel cheaper by train in Austria. For example: You land at Salzburg Airport on Saturday, July 30<sup>th</sup>, 2022. Then you have to buy a ticket for the bus, Kathi will give you the information, and take the bus to Salzburg train station. From there you take the train to Vöcklamarkt. A normal ticket for an adult cost € 10,10 and a ticket for a child up to 14 years of age costs € 5,10. We have an arrangement with the ÖBB the school card (german: Schulkarte) and you pay € 38,72 for 10 children and 1 adult.

Important, with the school card we can only book in group sizes. Children are all up to 19 years. Additional adults can also be booked. On average, you save around 50 – 60 of the normal rate. I think that's a really fair offer from ÖBB. The prices are prices from 2021 and can be slightly higher in 2022. You have to register at [travel@wfis-eurocamp22.com](mailto:travel@wfis-eurocamp22.com) how big your group is and when you will land e.g., in Salzburg or Vienna. The offer also applies to all organizations that come by train, e.g., Germany, Italy, Switzerland and so on.

If you have any questions, please send your questions to [travel@wfis-eurocamp22.com](mailto:travel@wfis-eurocamp22.com)  
Yits Rudi